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 南会長 

先週はインフルエンザで欠席させて 

頂き、大変申し訳けございませんで 

した。今日は1500回例会と31周 

年と、木下会員と才間さんからチョ 

コレートが配られましたが、バレン 

タインデーという事で３重の記念日 

で皆さんと楽しくお祝いをしたいと思います。３１周年、

良く考えたら僕が小学生位だったので、凄いなと思います。 

         2/10から地区の交換学生が韓 

国から４５名みえまして、受入 

式に参加しました。当クラブか 

らは松山委員長が大活躍して頂 

き、皆さんにもご協力頂いてい 

る所です。昨日はくいどんにて、 

坂会長エレクト、熊木ガバナー 

補佐ノミニーにもご参加頂き、 

盛大に歓迎会が出来ました。２

３日 IMの懇親会でクラブ紹介があります。是非多くの方 

にご参加頂き、応援をお願いしたいと思います。新会員紹 

介もあります。新会員の方は全員参加をお願い致します。 

←米山奨学金2月授与 

董さんより 「花粉症対策の薬を 

エステートという会社と共同で 

作りました。５名の方に謝礼出 

ますので、使って頂いてアンケ 

ートのご協力をお願いします。」 

深田幹事  

・2/28会員増強担当例会が社会奉仕 

担当委員会に変更。前回予定の子供食 

堂の本間香さんの卓話です。 

・2/23第３ｸﾞﾙｰﾌﾟｲﾝﾀｰｼﾃｨｰﾐｰﾃｨﾝｸﾞ多 

くのご参加をお願い致します。 

松山インターアクト委員長 韓国から 

５名の生徒さんが来ていて、大宮西高の 

インターアクト生にホストファミリーに 

なって頂きました。昨日は深田幹事と勝 

野さんと私で川越にご案内しました。 

 

徳永パスト会長（500回例会時第10 

代会長） 大宮中央第1回目がそごうデ 

パートの例会場、その次がジャック大宮 

の4階、そして駅ビルホワイトルームに 

なり、ここで私が10代会長。それから 

駅ビルの最上階へ移って、そごうの8階へ移って、サンパ 

レスで頑張って、そして東晶大飯店、でまたサンパレスに 

戻って、長い月日が経ったんだなというのが感想です。長 

く続けるという事がやっぱり自分の人生に一番大事な教訓 

なのかなと中央ロータリーを通して人生勉強をさせてもら 

ったという感謝の気持ちで一杯です。これからどれだけ続 

くか楽しみながら、中央ロータリーを愛して過ごしていき 

たいと思います。 

切敷パスト幹事（1000回例会時） 
まだ入って3年目位で幹事を仰せつか 

って、殆ど何をやったらいいか分から 

なかったです。そして25周年の会長 

をやらせて頂いて、その当時より現在 

の方が会員数が増えているんですね。今後60名を目指 

して増やしていって、少しずつ末広がりでいいかなと思 

います。益々の発展を心よりお祈り致します。 

樋口出席委員長 

会 員  数：５４名 出席対象者：４８名 出席者数：３４名  

出席率：７０.８３％ 前回修正出席率：７５.５１％  

（順不同） 松山副ＳＡＡ 

○1500 回例会がこのように盛大に開催できましたこと、深

く深く感謝申し上げます。・・・・・・・・南 慎一郎会長 

○昨日の会長幹事会はアンコウを吊るし切りして鍋を食べま 

した。初体験で味が良くわかりませんでした。すみません。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・深田将由幹事 
○昨日は訪日韓国高校生歓迎会、大宮西高インターアクト生 

 と共にご参加の皆様、お疲れ様でした。・・・松山哲則会員 

○昨日、川越同行の皆様おつかれ様でした。祝1500回例会 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会員 

○本日、運転免許センターより高齢者講習受講予約(６月６日)

の槌通知を受けました。古希を迎える第一のハードルです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○無事之各馬。長く続けることは大事なことですね。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・御畑博司会員 

 

 会長テーマ 「楽しく生き生きとしたクラブにしよう！」 
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○インフルエンザがはやっています。体調には十分注意して、 

春を迎えましょう。もう河津桜は満開です。須永茂男会員 

○皆様おつかれ様です。・・・・・・・・・・・柏木英太会員 

○第1500回例会記念、３１周年記念親睦例会に元気に集え

会いました事を共々に喜びたいと思います。・佐野 巖会員 

○３１周年例会また1500例会、長い間ご御苦労様です。50

周年例会まで頑張りたいと思っております。宜しくお願い

します。・・・・・・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○1500回お目出とう。これからも1800～2000回も続 

 く事を祈ります。・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○1500回記念おめでとうございます。・・・山田善信会員、 

泉 英明会員、柴田 功会員、切敷健一会員、浅海康行会員 

○1500回記念楽しみです。・・・・・・・・・入江信仁会員 

○1500回例会おめでとう。1400回位でているかな？ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・町田宏遠会員 

○今日は1500回例会、徳さんも1410回位出てます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・徳永誠三会員 

○松山さん、韓国 IA訪日団5名の高校生に対する「神対応」 

ご苦労様です。殆どパーフェクトです。今日は1500回例 

会、私も1440回位出席しています。・・・勝野由行会員 

○1500回例会よく続きました。出席も99％ホーム出席で 

す。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・久世晴雅会員 

○春は名のみの風の寒さよ～♪。1500回、31周年おめで 

 とうございます。山本さん全快おめでとう！樋口領治会員 

○31周年、1500回例会おめでとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 

○31周年おめでとうございます。バレンタインチョコ有難う 

ございます。・・・・・・・・・・・・・・・小沼岳司会員 

○明日はコージー富田さん＆神無月さんのディナーショーが 

行われます。多くのお客様に楽しんで頂けるよう準備を頑 

張ります。・・・・・・・・・・・・・・・・小川一徳会員 

○本間様、卓話ありがとうございます。・・・・柴田 功会員 

○先日VRを初体験しました。仮想空間の世界におどろきま 

 した。仕事にどう取り入れるか楽しみです。・小川一徳会員 

○なかなか出席できずにすみません！よろしく。守屋 実会員 

○祝！1500回記念例会。大宮中央ロータリークラブの長い 

 歴史に敬意を表すとともに会員であることを誇らしく思い 

 ます。・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下 恵会員 

○31周年を楽しくお祝いしましょう。・・・・岩渕孝男会員 

○木下さん、才間さん、チョコレートをありがとう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・東山 大会員 

○迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・山本英一会員 

○昨日、日韓交流事業、懇親会参加の皆様おつかれ様でした。 

特に松山委員長のご尽力に感謝します！・・堀越太志会員 
 

本日のスマイル合計：   ３４,０００円 

本年度スマイル累計：１,２３２,０００円 

乾杯 佐野直前会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

カラオケで盛り上がりました！ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          星野パスト会 

長（1000回 

例会時第21 

代会長）より 

気合が入って良い雰囲気のクラブに 

なってきました。是非地区にも出向を。 
 

岩渕会員よりクラブへ新しいパソコンを寄付して頂きまし

た！例会の際、プロジェクター投影に使用します。 
 


